Auch Salz gehört zum Angebot

Der Stadtfest-Gottesdienst feiert auch das 20-jährige Bestehen des Kirchenladens in Gießen.

Von Bruno Bellinger 19. Aug. 2024



»Gott sei bei uns in der Mitte«: Während Uta Kuttner das Licht der Altarkerzen anzündet, begrüßt Dr. Gabriel Brand die Besucherinnen und Besucher des ökumenischen Stadtfest-Gottesdienstes. Nebenan begann der Weinstand, sich für die Fortsetzung des Stadtfestes am Sonntag bereit zu machen. Auf der großen Bühne des heimischen Energieversorgers auf dem Kirchenplatz entzündete derweil Uta Kuttner die Kerzen des Altars und begrüßte Dr. Gabriel Brand mit den Worten »Wir zünden ein Licht an, Gott sei bei uns in der Mitte«.

Zum Artikel in GIESSENER ANZEIGER vom 19.08.2024